

Entschließung**E 183-NR/XX. GP**

des Nationalrates vom 19. Mai 1999

betreffend Ratifizierung des Statuts des Internationalen Strafgerichtshofes

Die Bundesregierung wird aufgefordert, das Statut von Rom zur Errichtung eines Internationalen Strafgerichtshofes so rasch wie möglich dem Nationalrat zur Ratifizierung zuzuleiten.

Weiters wird der Bundesminister für auswärtige Angelegenheiten ersucht, sich im Rahmen der EU und in bilateralen Verhandlungen dafür einzusetzen, daß diejenigen Staaten, die das Statut zur Errichtung des Internationalen Strafgerichtshofes noch nicht unterzeichnet haben, besonders die Volksrepublik China, Indien, der Irak, Libyen und die Vereinigten Staaten von Amerika, dies so bald wie möglich tun werden.